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Saludos  a  todos.  Bienvenidos  al  6to  día  de  la  Fiesta  de  Tabernáculos,  2012.  Hoy vamos  a
aprender acerca del secreto del Señor, y cuan importante es eso, y nuestra parte en eso. ¿Cómo es
que entendemos el secreto del Señor? Comencemos desde el principio.

En el principio Dios creó a Adán y Eva. Lo que Dios hizo fue entrar en un pacto con ellos—el
pacto del Jardín del Edén. Dios creó al  hombre y la mujer para tener una relación amorosa.
Vamos a ver que Dios desea una relación con nosotros, una relación personal muy intima. Pero
también necesitamos entender que todo pacto de Dios es una relación creada. En esas relaciones
creadas hay responsabilidades que Dios ha declarado ser Suyas, y responsabilidades que Dios ha
declarado ser de aquellos que participan en el pacto.

Sabemos que cuando Dios llamó a Israel de Egipto, Él creó una relación con ellos y dijo, ‘Seré
su Dios y ustedes serán Mi pueblo.’ Sin embargo, como hemos visto, ellos nunca cumplieron
realmente lo que Dios quiso que ellos hicieran. Vamos a ver algunas cosas muy interesantes
concernientes al secreto de Dios y la voluntad de Dios.

Adicional a lo que Dios había dicho, aquí hay un capitulo realmente profundo en el libro de la
Biblia—Isaías  48.  Este  nos  dice  muchas  cosas  si  queremos  saber  lo  que  Dios  ha  hecho,  si
queremos  saber  lo  que  Dios  piensa.  Necesitamos  entender  nuestra  respuesta  a  eso  también.
Luego necesitamos estudiar la Palabra de Dios. Mientras vamos por estas cosas, recordemos
algunas cosas básicas. Dios dijo que el ‘hombre no vivirá de pan solamente, sino de cada Palabra
que sale de la boca de Dios.’ (Deuteronomio 8:3). Él lo repitió durante la tentación que Cristo
tuvo con Satanás el diablo.

Dios ha hecho conocida Su voluntad de acuerdo a las ataduras del pacto que ha establecido.
Usted puede ir atrás al pacto con Abraham, Isaac y Jacob, lo cual no haremos en este momento,
pero lo que queremos que hagan es enfocarse en el pacto que Dios dio a Israel y como dentro de
las palabras de Dios están escondidos los secretos de Dios y los secretos de Su voluntad—los
cuales no fueron completamente revelados hasta que llegamos al tiempo del Nuevo Testamento,
aunque Él había declarado estas cosas.

Recuerden cuando primero comenzamos la Fiesta en Levítico 23, cuando dije que Dios ha puesto
todos los Días Santos ahí y que debemos entenderlos por fe.

En Isaías 48 encontramos una revisión de la relación creada de Dios con Israel, y como ellos
nunca la cumplieron realmente. Aun así, al crear esa relación y dar la Palabra de Dios y mas
tarde todas las historias de los reyes y los profetas, Dios reveló ciertos aspectos de Si mismo y la
relación que esperaba de aquellos que entraron en el pacto con Él.

Isaías 48:1: “ “Oigan esto, Oh casa de Jacob, quienes son llamados por el nombre de Israel, y han
salido de las aguas de Judá; quienes juran por el nombre del SEÑOR y hacen mención del Dios
de Israel (pero no en verdad ni en justicia);” Lo que Dios esta diciendo aquí es que Israel nunca
vivió los términos del pacto.



Contrario a todo lo que el hombre hace hasta este día, la perversión del Nuevo Testamento y el
Evangelio  es  esta:  Los  hombres  quieren  tomar  la  Palabra  de  Dios  y  añadirle  o  quitarle,  o
malinterpretarla, y esto es hecho muy sutilmente. Luego gradualmente, como un grado o dos por
supuesto, tarde o temprano usted ha entrado en aguas extrañas y en territorio del que no sabe
nada, y Dios no esta con usted.

Aquí esta lo que los hijos de Israel siempre hacen. Esto aplica hoy a los descendientes modernos
de las 12 tribus de Israel, especialmente las 10 tribus, y especialmente a aquellos que son los
descendientes de José.

Verso 2: “Porque ellos se llaman a si mismos la ciudad santa, y descansan ellos mismos en el
Dios de Israel; el SEÑOR de los ejércitos es Su nombre. He predicho las cosas antiguas desde
hace  siglos;  y  ellas  salieron  de  Mi  boca;  y  las  proclamé;  actué  repentinamente;  y  ellas
sucedieron.” (vs 2-3).

¿No es eso lo que Dios hizo cuando sacó a los hijos de Israel de Egipto? Si. ¿No es lo que hizo
Dios al  nacimiento de Jesús?  Si. Lo produjo repentinamente.  ¿Como se apareció Jesús en el
templo? Exactamente como dice en Malaquías 3:1, el mensajero que fue enviado delante del
Señor  para  proclamar  el  camino  del  Señor  ‘vendrá  repentinamente  a  Su  templo.’  Eso  fue
cumplido en el Evangelio de Juan, capitulo 2. Asombroso, ¿o no? Sucedió.

Los hijos de Israel fueron cegados porque no obedecieron, y aquí hay un principio con el que
puede contar absolutamente:  Si no cree y oye y obedece, será cegado. Al ser cegado, entonces
hará cosas que a sus propios ojos parecerán bien, y algo que Dios debería aceptar. Esa es toda la
historia de los hijos de Israel.

Verso 4:  “Porque sabía que  son obstinados,  y  su cuello  es un tendón de  hierro y su frente
bronce.” Todavía hoy por aquellos que profesan ser cristianos—¿no es eso cierto? Aquellos que
profesan ser el pueblo de Dios, los descendientes de las 10 tribus de Israel. ‘Oh, Dios esta con
nosotros.’ Pero no escuchan Su Palabra.

Él declara, v 5: “Y se los he declarado incluso hace siglos. Antes que sucediera se los revelé; no
sea que dijeran, ‘Mi ídolo ha hecho estas cosas, y mi imagen tallada, y mi imagen fundida, las ha
ordenado.’ Han oído, visto todo esto; ¿y no lo declararán? Les he mostrado cosas nuevas desde
este  tiempo,  incluso  cosas  escondidas,  y  ustedes  no  las  supieron.”  (vs  5-6).  Muchísimo
conocimiento escondido en las cosas de Dios.

Hoy vamos a ver que Dios nos ha dado el entendimiento de Su secreto. Su mismo plan para el
mundo, del cual guardar la Fiesta de Tabernáculos y entender el significado de ella es una gran
parte.  Pero el  resto del mundo no lo sabe. El cristianismo ortodoxo no lo sabe. Ni una sola
religión en el mundo sabe nada acerca de las cosas secretas de Dios de acuerdo a Su propia
voluntad. Vamos a ver como eso se relaciona con nosotros, y se relaciona a nuestro llamado para
ser reyes y sacerdotes y para enseñar al mundo entero la voluntad de Dios.

Verso 7: “Ellas son creadas ahora, y no hace siglos; incluso antes de hoy no las oyeron; no sea
que dijeran,  ‘He aquí, las sabía.’  ” Es por esto que la Palabra de Dios es ‘línea sobre línea,
precepto  sobre precepto,  un poquito  aquí  y  un poquito allá’,  y  la  Palabra  de Dios  debe ser



dividida apropiadamente y puesta junta para entender la verdad. Dios no revela Su verdad—
incluso contenida en Su palabra—
 A menos que usted haga las cosas que le agradan a Dios
 A menos que haga como Dios ha ordenado
 A menos que haga como Jesús ha ordenado

Verso 8: “Sí, no oyeron; sí, no sabían; sí, desde hace siglos sus oídos no estaban abiertos;…”
Encontramos en II Corintios 3 que el velo esta sobre sus ojos cuando la Ley de Moisés es leída.
No pueden entenderla. Es por eso que ellos rechazan y odian los Días Santos de Dios. ¿No es eso
asombroso? La misma cosa que los ayudaría a entender acerca de Dios, ellos la rechazan, y
profesan que conocen a Dios, exactamente como esta profetizado aquí en Isaías 48. Piensen en
eso.

Aquí  esta  el  porqué,  “…porque  ciertamente  sabía  que  se  portarían  muy traicioneramente,  y
fueron  llamados  un  transgresor  desde  el  vientre…  [la  ‘ley  de  pecado  y  muerte’  dentro  de
nosotros] …Por amor a Mi nombre aplazaré Mi ira, y por Mi alabanza la contendré por amor a
ustedes, para que no los corte.” (vs 8-9). Dios todavía ama a Israel. Dios va a corregirlos, pero
va a glorificar  Su nombre.  Dios va a mostrar Su grandeza.  Cuando comience el  Milenio,  la
reunión de Israel  va a  tener  lugar,  y Él  va a  hacer  una cosa grandiosa y maravillosa.  Va a
remover esta obstinencia que ellos tienen y el ‘cuello de hierro’ y a darles un ‘corazón de carne.’
Luego ellos serán capaces de entender. Pero a la Iglesia se le ha dado entender ahora, y eso es
una cosa tremenda.

Verso  10:  “He  aquí,  los  he  refinado,  pero  no  como  plata;  los  he  escogido  en  el  horno  de
aflicción. Por amor a Mi mismo, por amor a Mi mismo lo haré; porque ¿Por qué debería ser Mi
nombre profanado?... [Dios va a cambiarlo para que no pase mas] …Y no daré Mi gloria a otro.”
(vs 10-11). Entendamos realmente eso, hermanos. Es por eso que Jesús dijo, ‘Yo soy el Camino,
la Verdad y la Vida.’ No hay otro camino. Es por eso que Jesús dijo que Él es ‘la puerta del
aprisco’ y que ustedes tienen que entrar a través de la puerta, no trepándose por algún otro lado.

Verso 12: “Óiganme, O Jacob e Israel, Mi llamado; Yo soy Él; Yo soy el primero, Yo también
soy el ultimo. Mi mano también ha colocado el fundamento de la tierra, y Mi mano derecha ha
extendido  los  cielos.  Cuando  Yo  llame  ellos  se  pararán  juntamente.”  (vs  12-13).  Todo  el
universo obedece a Dios. Pero Israel no. Las iglesias que profesan Su nombre no. Nosotros en la
Iglesia de Dios necesitamos obedecer.

Verso 14: “Todos ustedes estén reunidos y oigan; ¿quien entre ellos ha declarado estas cosas? El
SEÑOR lo ha amado;…” Todavía lo ama; ‘Oh Israel, ¿porque no oyen la Palabra de Dios?’ Y
podemos también decir, ‘Oh Iglesia de Dios, ¿Por qué no oyen la Palabra de Dios y abren su
corazón y abren su mente y sirven a Dios en verdad, en amor, en gracia?’

Verso 15: “Yo, incluso Yo, he hablado; sí, Yo lo he llamado;…  [piensen en eso. Dios los ha
llamado. Ustedes han respondido el llamado] …lo traje y él hace su camino triunfar. Acérquense
a Mí, oigan esto: No he hablado en secreto desde el principio…” (vs 15-16). No. Todo lo que
Dios  quiere  que  sepa  el  hombre,  Él  lo  habló  públicamente,  lo  dio  a  Sus  siervos  y  ellos  lo
escribieron para que podamos tener la Palabra de Dios. Dios dice:
 Ustedes no tienen que ir al cielo para tratar de encontrarlo
 No tienen que ir claramente al otro lado del mar y tratar de encontrarlo
 No tienen que ir a las profundidades del mar y tratar de encontrarlo



 Esta muy cerca de ustedes. En su corazón y en su mente.
Y eso significa ponerlo en un idioma que pueda entender.

¿No es eso tremendo? ¿Por qué es que la gente le acredita tanto a Dios, pero aun así, no lo aman
ni obedecen? ¿Por qué es que cuando ellos leen la Palabra de Dios, quieren cambiarla y tratan de
mejorarla? No tiene sentido en lo absoluto. Ustedes tienen un Dios perfecto con una ley perfecta,
la palabra perfecta, el carácter perfecto. ¿Puede el carácter imperfecto del hombre, quien quiere
reajustarla y hacerla mejor, realmente hacer eso? Nunca puede.

Él no ha hablado en secreto.  Todo esta registrado.  Es por eso que cuando vamos al  Nuevo
Testamento, es la predicación del Evangelio del testimonio de Jesucristo, Su crucifixión, muerte
y resurrección y Su relación familiar intima amorosa que Él ha creado para nosotros a través de
Jesucristo. Eso es lo que Dios quiere. La razón de que nos la haya dado a nosotros, y pueda ser
mantenido el camino que Dios quiere a través de la oración, el estudio, la rendición a Dios,
haciendo Su voluntad, es para perfeccionar Su carácter en nosotros para que podamos traerlo a
este mundo. Las cosas secretas de Dios fueron habladas abierta y públicamente, pero solamente
Él puede revelar los secretos contenidos allí.

“…Desde el tiempo que fue, allí  estoy Yo.” Y ahora el Señor DIOS, y Su Espíritu,  me han
enviado. Así dice el SEÑOR, tu Redentor, el Santo de Israel, “Yo soy el SEÑOR tu Dios Quien
te enseña a ganar,…” (vs 16=17). Y la única ganancia es conocer—no el dinero, no los bienes
físicos, no el oro o la plata, no el poder—sino conocer a Dios. Únicamente Dios puede hacer esa
ganancia. Él lo dice así.

Verso 18: “¡Oh, que tú hubieras escuchado Mis mandamientos!  Entonces tu paz habría sido
como un río,… [Salmo 1] …y tu justicia como las olas del mar.”
 Viniendo constantemente
 Creciendo constantemente
 Renovando constantemente

Verso 19: “Y tu semilla hubiera sido como la arena, y los descendientes de tus lomos como
granos de arena; sus nombres no habrían sido cortados ni destruidos de delante de Mí.” ” Pero
eso nunca pasó con Israel. Él tiene aun que escogerlos. Tiene aun que traerlos de regreso. Ahora
Él esta tratando con Su Iglesia.

El Salmo 25 es un Salmo realmente tremendo; nos dice muchísimo acerca de entender a Dios,
entender Su camino. Ellos tenían esto. Muy pocos estuvieron allá realmente listos a rendirse a
Dios y hacer Su voluntad. Sabemos que David lo estuvo. Veamos como buscó David a Dios, y
veamos como es que debemos hacer estas cosas. Noten su actitud. Que esto sea parte de lo que
pensamos, de cómo vamos a Dios, y como Dios va a tratar con nosotros.

Noten la relación que David tuvo con Dios ya que lo podemos discernir de este Salmo. Siempre
miremos a Dios. Recuerden esto: Dependemos de Dios para todo
 Todo lo físico
 Todo lo espiritual

Salmo 25:1: “A Ti, Oh SEÑOR, elevo mi alma. Oh mi Dios, confío en Ti;…” (vs 1-2). Eso es lo
que necesitamos hacer:
 Creer en Dios



 Confiar en Dios
 Amar a Dios
 Tener fe en Dios

“…no me dejes ser avergonzado, no dejes que mis enemigos triunfen sobre mí.” (vs 2). Debemos
ser vencedores—¿no es cierto?
 Vencer a Satanás el diablo
 Vencer el pecado
 Vencer el yo
Si.

Verso 3: “Sí, no dejes  que  cualquiera que espera en Ti sea avergonzado; sean avergonzados
quienes negocian traicioneramente sin causa… [noten por lo que David clamaba; y Dios nos da
esto a nosotros mientras crecemos, cambiamos, vencemos y constantemente buscamos eso.] …
Muéstrame Tus caminos, Oh SEÑOR; enséñame Tus sendas. Guíame en Tu verdad y enséñame,
porque Tú eres el Dios de mi salvación; en Ti espero durante todo el día.” (vs 3-5). Esa es la
actitud que necesitamos tener hermanos, para realmente crecer y cumplir lo que Dios tiene para
nosotros, para que podamos enseñarlo al mundo, a la gente.

Verso 10: “Todos los caminos del SEÑOR son misericordia y verdad para aquellos que guardan
Su pacto y Sus testimonios.” Noten la condición allí.  Nadie se va a para por los caminos de
misericordia y verdad si no guarda el pacto. Eso aplica directamente al Nuevo Pacto, el cual es
una relación creada entre Dios el Padre, Jesucristo y cada creyente individual. Combinado juntos
formamos la Iglesia. Dios es Aquel que la hace; aquellos que no pertenecen a ella, no sabrán.

Verso 12: “¿Qué hombre es el que teme al SEÑOR? Él le enseñará en el camino que Él… [Dios]
…escogerá. Su alma habitará a gusto, y su simiente heredará la tierra… [esa es la Iglesia. Aquí
esta a donde queremos llegar] …El secreto del SEÑOR…” (vs 12-14). El plan secreto de Dios
 Para entender la Palabra de Dios
 Para entender Su verdad
 Para recibir Su Espíritu Santo unido con el espíritu de su mente
 Para ser capaces de tener la justicia de Cristo desarrollada dentro de nosotros
Esto es grandioso, porque esta:
 Preparándonos para gobernar al mundo con Cristo
 Preparándonos para expandir la Familia de Dios
Comenzando con el Milenio.

Esto es una cosa tremenda, v 14: “El secreto del SEÑOR es con aquellos quienes Le temen, y Él
les  mostrará  Su  pacto.”  Ese  es  el  Nuevo  Pacto  en  el  que  estamos  ahora.  Cuando  seamos
resucitados, habrá otro pacto establecido—el pacto matrimonial con el Señor, el pacto del trabajo
que estaremos haciendo y enseñando al mundo entero.

Dios es un Dios de pactos y todas estas cosas son  relaciones creadas. Ese es el secreto del
Señor. Su relación con Él, Él la creo en una forma tremenda y especial para que a través de la
Palabra de Dios ustedes puedan entender el secreto de Dios.

Veamos cuan fantástico es esto, hermanos. Vamos a mirar esto y analizar estos versos en una
forma que podamos entenderlos y entender la verdad de ellos. Por supuesto, vamos a ver que
Dios  ha  hecho  algo  de  acuerdo  a  Su  voluntad  para  nosotros,  para  que  sepamos,  para  que



entendamos.

Cuando  seamos  reyes  y  sacerdotes  en  el  Reino  de  Dios,  vamos  a  mostrarle  al  resto  de  la
humanidad esa misma cosa. Seremos elevados a un nivel de vida que es inmortal. Es por eso que
en la relación creada que tenemos ahora con Dios el Padre y Jesucristo, el sacrificio del pacto es
el sacrificio de Cristo y Su sangre derramada. Nuestro sacrificio del pacto es el arrepentimiento y
bautismo por completa inmersión en agua, el cual es nuestra muerte simbólica y nosotros somos
unidos a Su muerte.  La relación creada. Dios el  Padre es nuestro Padre y Él nos da de Su
Espíritu Santo. Aquí esta lo que Dios quiere con todos nosotros y yo quiero que se enfoquen en
la voluntad de Dios.

Efesios 1:1: “Pablo, un apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, a los santos que están en
Éfeso y a  los fieles  en Cristo Jesús:” Eso significa mas allá  de la ciudad de Éfeso,  a todos
aquellos que están y han estado en Cristo durante toda la historia. Esto ha sido preservado para
nosotros para que tengamos
 Las palabras de Dios
 El conocimiento de Dios
 La voluntad de Dios
 La verdad de Dios

Noten qué viene a nosotros primero. Esto es lo que Dios quiere traernos, v 2: “Gracia y paz sean
a ustedes de Dios nuestro Padre y  del Señor Jesucristo.”—directamente de Dios. Esta relación
creada es una relación espiritual  que involucra el  Espíritu  de Dios el  Padre y de Jesucristo.
Llegamos a ser los hijos engendrados de Dios.

Juan lo expresa de esta manera, ‘He aquí, que glorioso amor el que el Padre ha otorgado sobre
nosotros, que deberíamos ser llamados los hijos de Dios.’ (I Juan 3). Pablo escribe que ‘si somos
hijos entonces somos  herederos de Dios, coherederos con Cristo.’ Piensen en la magnitud de
eso.

Verso 3: “Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien nos ha bendecido con
toda  bendición  espiritual  en  las  cosas celestiales  con  Cristo.”  ¿No  tenemos  muchísimas
bendiciones espirituales que vienen del cielo?
 El Espíritu de Dios
 La Palabra de Dios
 La Verdad de Dios
 Entender Su plan
Si ciertamente.

Verso 4: “De acuerdo  a como Él personalmente nos ha escogido para Sí mismo antes de  la
fundación del mundo…” Esto no significa que Él nos conocía desde antes de la fundación del
mundo, sino que desde la fundación del mundo—el mismo plan de construir el mundo—Él tuvo
un plan que aquellos que Él llamara serían Sus hijos espirituales a través de Cristo. Cristo fue
muerto desde la fundación del mundo.

Cuando ponen todas estas cosas juntas, Dios nos ha llamado y traído a un plan tremendo que Él
esta cumpliendo y elaborando en nuestras vidas, y elaborando en las vidas de aquellos que tienen
Su Espíritu; elaborando todo en el mundo de acuerdo a las profecías que ha dado.



“…para que pudiéramos ser santos e inocentes delante de Él en amor;” (v 4). Es una relación
amorosa.  Permanecemos en la gracia, caminamos en fe, creemos en esperanza, vivimos en
amor.

Noten nuestro destino; este es el secreto del Señor que el mundo no sabe, v 5: “Habiéndonos
predestinado por filiación para Sí mismo…”—para ser Sus hijos. Es por eso que lo llamamos
Padre, Abba, o Papi. (Romanos 8).

Una relación creada, cercana y personal de Dios el Padre, “…a través de Jesucristo, de acuerdo
al buen placer de Su propia voluntad,… [y lo que Él va a hacer] …para alabanza de la gloria
de Su gracia, en donde nos ha hecho objetos de Su gracia en el Amado Hijo;” (vs 5-6).

Eso  es  tan  fantástico,  hermanos.  Miremos  aquí.  Cualquier  edad  que  usted  tenga,  cualquier
dificultad que tenga en su vida, cualquier cosa que necesite vencer, usted es el objeto del amor y
gracia de Dios. Esto es lo que vamos a traer a la gente en el mundo. Ellos entonces llegarán a ser
los objetos del amor y gracia de Dios. Fuimos creados para ser totalmente dependientes de Dios
en todo.

Verso 7: “En Quien tenemos redención a través de Su sangre, incluso la remisión de los pecados,
de acuerdo a las riquezas de Su gracia,” Piensen en eso.

Noten lo que Él ha hecho y comparen esto con lo que el mundo sabe, todos aquellos que piensan
que saben todo—la elite del mundo quienes se proclaman a si mismos ser los ‘sabios’—llegan a
ser tontos al rechazar a Dios.

Verso  8:  “La  cual  ha  hecho  abundar  hacia  nosotros  en  toda  sabiduría  e  inteligencia;”  La
verdadera educación de Dios—de Su Espíritu, de Su Palabra.

Verso 9: “Habiéndonos hecho saber el misterio de Su propia voluntad, de acuerdo a Su buen
placer,…” Entonces tenemos:
 De acuerdo a las riquezas de Su gracia
 De acuerdo a Su buen placer

Paren y piensen en eso por un minuto. Recuerden esta vez, este momento sentados aquí en la
Fiesta de Tabernáculos y vayan por estas palabras. Cuando tengan pruebas, una dificultad, algo
que venga, recuerden: Dios los ama. Y ustedes, a través del amor de Dios y la Verdad de Dios—
a través de Jesucristo—van a entrar al Reino de Dios y combinado, todos nosotros, vamos a traer
el amor de Dios al mundo. Piensen es eso.

“…el cual se propuso en Sí mismo;” (v 9). Únicamente Dios podría pensar en un plan tan grande
como este. Miren todas las otras religiones, ¿qué saben ellos? En el mejor de los casos pueden
ser una falsificación. Pero Dios nos ha dado la cosa real.

Verso 10: “Que en  el  plan  divino  para el cumplimiento de  los tiempos, pudiera traer todas las
cosas juntas en Cristo, ambas las cosas en los cielos y las cosas sobre la tierra;…  [y Él va a
hacerlo] …sí,  en  Él,  en  Quien  también  hemos  obtenido  una  herencia,  habiendo  sido
predestinados de acuerdo a Su propósito,…” (vs 10-11). Él lo propuso desde la fundación del
mundo.
 Lo ha llevado a cabo



 El llamado a salido
 Nosotros hemos respondido el llamado
 Dios nos ha dado Su verdad y Su justicia

Él nos ha mostrado
 Su plan
 Su secreto
 La razón de porque estamos aquí
 La razón por la que guardamos la Fiesta de Tabernáculos, el Sábado, la Pascua—todos los
Días Santos de Dios.

Porque contenidos en ellos esta el secreto de Dios que Él revela. Noten esto:
 De acuerdo a Su propósito
 De acuerdo a las riquezas de Su gracia
 De acuerdo al buen placer de Su voluntad
—esto es algo tremendo. Hermanos, ¿lo captan? ¿Lo captan? ¿Captamos la grandeza del plan de
Dios y Su secreto que nos ha dado?

“…Quien está haciendo todas las cosas de acuerdo al consejo de Su propia voluntad; para que
pudiéramos ser para la alabanza de Su gloria, quienes confiamos primero en el Cristo;” (vs 11-
12). Eso es algo tremendo. Para la alabanza de la gloria de Dios. Eso también les dice algo muy
profundo, ¿o no? Que justo como dijo Pablo, Dios puede hacer exceder abundantemente por
encima de todo lo que pidamos o pensemos. ¿Cómo es eso para un Dios de amor,  verdad y
bondad? ¿Cómo compara entonces cualquier cosa en este mundo con lo que Dios esta dando, el
plan de Dios? No puede.

Verso  13:  “En  Quien  también  confiaron  ustedes  después  de  oír  la  Palabra  de  la  verdad,  el
evangelio de su salvación; en Quien también, después de creer, fueron sellados con el Espíritu
Santo de  la promesa,… [todo esto de acuerdo a la voluntad de Dios] …el cual es  las arras de
nuestra herencia…” (vs 13-14).
 El mismo hecho de que ustedes tienen el Espíritu de Dios unido con el espíritu de su mente
 El mismo hecho de que entienden la Palabra de Dios y la verdad de Dios
 El mismo hecho de que entienden las cosas que Pablo ha escrito aquí
 El mismo hecho de que el Espíritu Santo de Dios los guía en verdad y justicia
 El mismo hecho de que Dios les ha dado fortaleza y el poder para vencer interiormente.

Ese es el sello de la promesa de que Dios dará lo que ha prometido. Eso es algo tremendo,
hermanos. Eso es fantástico.

“…hasta  la redención de la posesión comprada,…[que hemos sido comprados y pagados por
Jesucristo] …para  la alabanza de Su gloria.” (v 14). Difícilmente hay otros versos en todo el
Nuevo Testamento, incluso en toda la Biblia, que se acerquen a transmitir esta relación tremenda
que Dios nos ha dado.

Esto es creado especialmente por Dios, a través de Jesucristo, a través de la Palabra de Dios, a
través  de  Dios  trabajando  Su  voluntad  en  nuestras  vidas.  Esto  es  tremendo.  Piensen  en  la
responsabilidad que Dios nos ha dado, que Él nos haya revelado Su plan secreto de acuerdo a Su
propia voluntad. Esto es algo que necesitamos realmente tener en mente.



Ahora miremos un poquito más la voluntad de Dios y lo que esto requiere de nosotros. Vamos a
ver algunas cosas muy importantes.

Juan 1 es tan fantástico y nos revela tantas cosas. Hermanos, quiero que capten y entiendan como
nunca antes. Así es como vamos a ser capaces de resistir los días difíciles delante nuestro. Si las
cosas que ven pasar en el mundo son algún indicador de lo que va a pasar, vamos a enfrentar
algunos tiempos muy difíciles. Es por eso que necesitamos tener esperanza, la inspiración, la
gracia y el amor de Dios completamente saturando nuestra mente a través del Espíritu de Dios.

Aquí esta lo que Dios ha hecho por nosotros, de Dios directamente a cada uno de nosotros a
través de Cristo, Juan 1:9: “La verdadera luz era esa la cual alumbra a todo el que entra en el
mundo.” Todo el mundo tiene el espíritu del hombre—Cristo lo da. Sin embargo, miren lo que
pasó, miren lo que hizo Jesús:

Verso 10: “Él estaba en el mundo, y el mundo vino a ser a través de Él, pero el mundo no lo
conoció.” Exactamente lo que leímos en Isaías 48 al principio. Dios llamó a Jacob, pero él solo
quiso alagar a Dios y no tener verdadera justicia. La misma cosa en el mundo: ellos quieren el
nombre de Cristo, predican el nombre de Cristo, pero no lo conocen.

Verso 11: “Vino a los Suyos,… [vino a Judea. Vino a aquellos de los cuales fue profetizado que
serían el linaje físico y quienes debían predicar el Evangelio] …y los Suyos no lo recibieron;”
 Ellos lo odiaron
 Lo juzgaron
 Lo crucificaron

Pero a través del poder de la resurrección, Dios venció todo eso y aquí esta lo que Él ha hecho
por nosotros—esto es para nosotros:

Verso 12: “Pero a tantos como lo recibieron,…” Recibir a Cristo involucra todo concerniente a
 Arrepentimiento
 Bautismo
 Crecer en gracia y conocimiento
 Creer en Su palabra
 Vivir por cada Palabra de Dios
 Recibirlo como Salvador
 Recibirlo como Redentor
 Recibirlo como nuestro Sumo Sacerdote

“…a ellos Él dio autoridad… [nadie mas tiene la autoridad, porque usted tiene que entrar en esa
relación creada a través del pacto] …para llegar a ser los hijos de Dios, incluso a aquellos que
creen en Su nombre;… [esta es una cosa espiritual que debe tener lugar] …quienes no fueron
engendrados por líneas de sangre, ni por la voluntad de la carne, ni por la voluntad del hombre,
sino por la voluntad de Dios.” (vs 12-13). Dios ha hecho eso. ¿Qué espera Él de nosotros? ¿Qué
debemos hacer?

Veamos lo que Jesús dice; veamos que debemos hacer con la voluntad de Dios; toda la voluntad
de Dios en nuestras vidas y todo lo que hacemos. Aquí esta una Escritura muy básica por la que
hemos ido muchas veces:



Mateo 7:21: “No todo el que me dice, ‘Señor, Señor,’…  [hay muchísimos que hacen eso] …
entrará en el reino del cielo;…”—eso es lo que debemos esforzarnos por hacer, entrar en el a
través del poder de la resurrección
 Tener inmortalidad
 Tener un cuerpo espiritual
 Tener una mente espiritual
 Amar a Dios
 Ver a Dios
 Servir a Dios
 Traer paz a este mundo

“…sino aquel que esta haciendo la voluntad de Mi Padre, Quien está en el cielo.” (v 21). Piensen
en eso. Todo lo que Jesús hizo fue la voluntad de Dios. Él no lo hizo de Si mismo. Él no vino
aquí a predicar Sus palabras.

Esto llega a ser importante porque ¿que vamos a hacer para servir a la gente en el Milenio?
Vamos a enseñarles los caminos de Dios, las palabras de Dios. Vamos a explorar mientras Dios
nos da el conocimiento.  Recuerden, el conocimiento del Señor va a cubrir la tierra como las
aguas cubren el  mar. ¿Cómo va a ser? Eso es solo en la tierra.  ¿Como va a ser en el reino
espiritual, el plano espiritual del Reino de Dios? Aquí tenemos la voluntad del Padre.

Veamos algo muy interesante en Lucas 6. No solamente la voluntad del Padre que vimos en
Efesios 1 y Juan 1, sino vamos aquí y veamos lo que Jesús también dijo además de la voluntad
del Padre. Él dijo en Mateo 7 que ustedes ‘tienen que estar practicando la voluntad del Padre
Quien esta en el cielo.’ Practicar significa que viven por ella. De la misma manera cuando le
enseñemos a la gente en el Milenio, ellos van a aprender a practicar la voluntad de Dios; van a
entender la voluntad de Dios.

Todo el que es un buen protestante o católico o pertenece a cualquier otra religión—budismo,
hinduismo,  islam—todos  son  rechazados  de  Dios.  Todas  son  falsificaciones  satánicas  de  la
verdad. Piensen en esto. Aquí esta como juzgar estas cosas. Jesús dijo que tenemos que estar
practicando la voluntad del Padre Quien esta en el cielo. Noten:

Lucas 6:46: “¿Y por qué Me llaman, ‘Señor, Señor,’ pero no practican lo que digo?” Todas las
enseñanzas de Cristo. Nadie va a recibir vida eterna sin practicar las cosas que Jesús ha dicho.

Verso 47: “Todo el que viene a Mí y escucha Mis palabras y las practica, les mostraré a que se
parece:”  Ese  tiene  que  ser  el  camino  que  ustedes  viven.  Dios  nos  ha  revelado  Su  secreto.
Entonces, tenemos que estar practicando toda la Palabra de Dios—viviendo por ella.

Verso 48: “Él es como un hombre construyendo una casa, quien excavó profundo y colocó  el
fundamento sobre la roca;… [Cristo] …y un diluvio vino, y el torrente golpeó contra esa casa,
pero no pudo sacudirla, porque estaba fundada sobre la roca.” ”

Paremos y pensemos aquí por solo un minuto. ¿Cuánta gente no construyó sus casas espirituales
sobre  la  Roca  que  es  Cristo?  ¿Qué  va  a  pasar?  Recuerden  esto:  Siempre  hay  una  prueba
viniendo, siempre hay una división viniendo. Estas cosas van a pasar para probar y eliminar la
escoria, y eliminar a todos esos siervos improductivos, esos malvados, siervos malignos, incluso
dentro de las Iglesias de Dios.



Si ustedes construyen sobre la Roca, van a creer
 Contra viento y marea
 A través de cada prueba, a través de cada dificultad
 A través de cada bendición
 A través de cada gran cosa de Dios
Y Dios les dará entendimiento de Su Palabra, de Su verdad. Todo lo que vimos allá en Efesios 1,
Dios va a darlo, y Él va a dárnoslo a nosotros primero, porque creemos en Jesús ahora. Piensen
como  va  a  ser  cuando  Cristo  regrese.  ¿Qué  vamos  a  traerle  a  aquellos  en  el  mundo?  La
mismísima cosa.

Para nosotros, v 49: “Pero el que ha escuchado Mis palabras y no las ha practicado es como un
hombre que construyó una casa en  la superficie de la tierra, sin un fundamento; y  cuando el
torrente golpeó contra ella, cayó de una, y la ruina de esa casa fue grande.” ”

Vamos a mirar un poquito mas de la relación creada que Dios quiere que tengamos. Esto es
importante, porque Dios nos la ha dado a nosotros para salvar al mundo. Piensen es eso por un
minuto.

(vayan a la siguiente pista)

Continuemos hermanos en nuestro estudio concerniente a la relación creada que Dios tiene con
nosotros, y también el secreto del Señor. El mundo no sabe estas cosas. No puede saber estas
cosas. No puede entender estas cosas. Nosotros no las aprendemos todas de una. Las aprendemos
al crecer constantemente en gracia y conocimiento.

Aunque hemos ido por esto antes, vamos otra vez desde el punto de vista que aprendamos más y
más y más incluso de las Escrituras que conocemos y hemos estudiado anteriormente. Es por eso
que cuando estudiamos la Palabra de Dios, también regresamos y la estudiamos otra vez. BING.
Entendemos mas cosas. Dios esta trabajando con nosotros y revelándonos el secreto de Su propia
voluntad.

I Corintios 2:9: “Pero de acuerdo a como está escrito, “El ojo no ha visto, ni el oído ha oído, ni
han entrado al corazón del hombre, las cosas que Dios ha preparado para aquellos que lo aman.”
” Esa es la clave, cosa importante, hermanos: amar a Dios con todo el corazón, mente, alma y
ser y todo lo que esta en nosotros y amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos y a los
hermanos como Cristo nos ha amado—e incluso amar a nuestros enemigos.

Recuerden lo que Jesús dijo, las primerísimas palabras cuando fue crucificado, colgando de la
cruz: ‘Padre, perdónalos porque no saben lo que están haciendo.’ De la misma manera, ellos
están ciegos en el mundo. Pero Dios nos revela a nosotros. Hay otro principio que encontramos
en Mateo 13—ellos están ciegos, no pueden oír, por lo tanto Él les habla en parábolas. Incluso
eso que han entendido será quitado de ellos. Pero Jesús dijo, ‘A ustedes les ha sido dado saber
los misterios—los secretos—del Reino del cielo.’ Eso tiene que ser revelado por Dios.

Cuando Jesús le preguntó a Pedro: ‘¿Quién dicen los hombres que Yo, el Hijo de hombre soy?
Pedro le preguntó a los otros discípulos y ellos dijeron, ‘Bueno, algunos dicen que uno de los
profetas, algunos dicen que Juan el Bautista, algunos que Elías.’ Jesús le dijo a Pedro, ‘¿Quién
dicen ustedes que soy Yo?’ Pedro dijo, ‘Tú eres el Hijo del Dios vivo.’ Y Jesús dijo, ‘Bendito



eres tú Simón Bar-Jonás—eso significa el hijo de Jonás—porque carne y sangre no te revelaron
esto sino Mi Padre te lo ha revelado.’

Hay una ilustración activa de cómo nos revela Dios las cosas. Y exactamente como hemos estado
yendo por la serie, Gracia sobre Gracia, Dios nos ha dado:
 Un mas grande entendimiento de la gracia
 Un mas grande entendimiento de nuestra relación con Él
 Un mas grande entendimiento de Su Palabra
—como esta revelado a través de Su Espíritu y a través de Su Palabra por Jesucristo y Dios el
Padre. No puede venir por inteligencia. No puede venir con solo leer.
 
Verso 10: “Pero Dios nos las ha revelado por Su Espíritu,  porque el Espíritu examina todas las
cosas—incluso  las  cosas  profundas  de  Dios.”  Eso  esta  de  acuerdo  con  Efesios  1,  las  cosas
profundas de Dios.

Esto es maravilloso, hermanos. Guardar la Fiesta de Tabernáculos y entender lo que Dios nos ha
dado es absolutamente glorioso y magnifico. Esto es solo como un anticipo del entendimiento que
va a ser cuando la cosa real ocurra. Que cosa la que va a ser para el mundo entero.

Entonces  Pablo dice,  v 11:  “Porque ¿Quién entre  los hombres entiende  las  cosas del  hombre
excepto por el espíritu del hombre el cual está en él? En la misma manera también, nadie entiende
las cosas de Dios excepto por el Espíritu de Dios.”

Contrastado con el mundo—hemos cubierto esto antes, pero es bueno que entendamos esto, v 12:
“Entonces no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que  es de Dios, para que
pudiéramos  saber  las  cosas  graciablemente  dadas  a  nosotros  por  Dios,”  Lo  que  estamos
entendiendo aquí es
 Por la gracia de Dios
 Por la bondad de Dios
 Por el Espíritu de Dios
 Por el amor de Dios

Dios nos quiere en Su relación creada con Él. Luego, cuando seamos resucitados y entremos en el
pacto matrimonial con Cristo, y entremos en el pacto del trabajo que vamos hacer, entonces vamos
a ayudar directamente a Dios como hijos e hijas de Dios para traer a todo hombre y mujer a esta
relación de pacto con Dios. ¿No es eso tremendo? Hermanos, todo el universo esta allá afuera.
Todo el universo. El plan de Dios es tan grande y tan maravilloso y tan fuera de la comprensión de
nuestra mente, que incluso aunque podamos declarar ciertas cosas que sabemos y entendemos que
son verdad, eso no nos dice las cosas profundas de Dios. No nos dice las cosas profundas que Dios
va a darnos.

Verso 13: “Tales cosas también hablamos, no en palabras enseñadas por sabiduría humana,…”
Voy a dar un sermón acerca de esto: ¿Cómo pueden predicar de la Biblia y nunca saber la verdad?
Eso es algo tremendo. Hablemos de ‘ciegos guiando a ciegos.’

“…sino en palabras enseñadas por el Espíritu Santo para comunicar cosas espirituales por medios
espirituales.” (v 13). Podemos únicamente entender esto con el Espíritu de Dios. Dios tiene que
revelarlo. Dios tiene que enseñarlo. Cristo esta directamente detrás de eso. Dios el Padre esta detrás
de eso. Él esta abriendo nuestros ojos para ver la Verdad del secreto de Su plan.



Verso 14: “Pero el hombre natural no recibe las cosas del Espíritu de Dios; porque son tonterías
para él, y no puede entenderlas porque son discernidas espiritualmente.” Es por eso que si ustedes
dicen, ‘Lea la Biblia.’ ‘No, no puedo entenderla.’ Entonces se la dan a otro que no es aprendido y
él dice, ‘Tampoco la puedo entender, no soy aprendido.’ Esa es la línea divisoria. Esa es toda la
verdad concerniente a la gracia.

Veamos lo que Pablo escribe de esto, y veamos a donde va a ir, y veamos lo que va a hacer y
veamos  lo  que  vamos  a  hacer,  y  como  entonces  Dios,  a  través  de  cada  uno  de  nosotros
individualmente  y  colectivamente  con la  Iglesia—recuerden  las  7  Iglesias—tiene  que  hacerlo
espiritualmente, y que los ojos de nuestra mente sean abiertos para ver, saber y comprender cuan
grande va a ser esto, hermanos.

Romanos 8:9: “Sin embargo, ustedes no están en la carne, sino en el Espíritu, si  el Espíritu de
Dios está  ciertamente  viviendo dentro de ustedes.  Pero si  cualquiera  no tiene  el Espíritu  de
Cristo, no pertenece a Él.” Ellos no recibirán el Espíritu de Cristo excepto legalmente, a través de
la gracia de Dios, a través del arrepentimiento y el bautismo.

Verso 10:  “Pero si  Cristo  está  en ustedes,  el  cuerpo ciertamente  está  muerto  por  causa del
pecado; sin embargo, el Espíritu es vida por causa de justicia. Entonces si el Espíritu de Quien
levantó a Jesús de los muertos está viviendo dentro de ustedes,… [tenemos el Espíritu de Cristo
y el  Espíritu  del Padre—ambos—viviendo en nosotros (Juan 14).  Somos un  templo de Dios
como Pablo lo define.] …Quien levantó a Cristo de los muertos también resucitará sus cuerpos
mortales por causa de Su Espíritu que vive dentro de ustedes. Entonces, hermanos, no somos
deudores a la carne, para vivir de acuerdo a la carne; porque si están viviendo de acuerdo a la
carne,  morirán;  pero  si  por  el  Espíritu  están  condenando  a  muerte  los  hechos  del  cuerpo,
vivirán.” (vs 10-13).

Eso es crecer en gracia y conocimiento constantemente, día a día, semana a semana, mes a mes,
año  a  año.  Aquí  estamos  en  el  2012  en  la  Fiesta  de  Tabernáculos—Whou—¿Cuánto  más
tenemos  que ir?  No sabemos.  Cada vez  que  pensamos  que  parece  que  la  profecía  va  a  ser
cumplida,  entonces  algo  pasa  para  darnos  entendimiento.  Las  profecías  de  Dios  van  a  ser
cumplidas en tal forma que van a ser al máximo. Cuando estamos mirando las cosas y las vemos
un poquito cumplidas,  no nos emocionemos ni  tratemos  de acelerar  a Dios y decir,  ‘Oh, la
profecía se esta acelerando.’

Recuerden, la profecía nunca se acelera o se desacelera, siempre esta a tiempo—al tiempo de
Dios. Tenemos un libro acerca de eso llamado: Los tiempos señalados de Jesús el Mesías.

Verso 14: “Porque tantos como son guiados por el Espíritu de Dios, esos son los hijos de Dios.
Ahora ustedes no han recibido un espíritu de esclavitud otra vez hacia temor, sino han recibido
el  Espíritu de filiación, por el cual gritamos, “Abba, Padre.” El Espíritu mismo da testimonio
conjuntamente con nuestro propio espíritu, testificando que somos hijos de Dios.” (vs 14-16).

Noten lo que significa eso; se mezcla dentro del Milenio y luego se mezcla dentro del final del
Milenio  con  la  Nueva  Jerusalén  y  los  nuevos  cielos  y  la  nueva  tierra.  La  Palabra  de  Dios
continúa para siempre. Estas cosas están aquí. Aquí hay una promesa, una bendición,
 Nunca se desanime
 Nunca de desilusione



 Nunca se deprima:

Verso 17: “Entonces si  somos hijos,  somos  también herederos—verdaderamente, herederos de
Dios y coherederos con Cristo…”
 Es por eso que seremos reyes y sacerdotes
 Es por eso que vale la pena estar en la primera resurrección
 Es por eso que Dios va a depender de nosotros para traer Su plan de salvación a todo
hombre, mujer y niño comenzando con el Milenio.

Después que esto sea hecho, continúa en el Juicio del Gran Trono Blanco, y continúa en el
significado del Ultimo Gran Día, y continúa en la oportunidad para la salvación de todo el resto
de la humanidad que ha sido cortada antes porque no respondieron a Dios.

“…—si ciertamente sufrimos junto con Él, para que podamos también ser glorificados junto con
Él. Porque considero…  [así  es como necesitamos pensar] …que los sufrimientos  del tiempo
presente no son dignos de ser comparados con la gloria que será revelada en nosotros.” (vs 17-
18). Hermanos, eso es una cosa asombrosa, inspiradora y edificante.

Noten lo que el mundo esta esperando, v 19: “Porque la más sincera expectativa de la creación
misma está esperando la  manifestación de los hijos de Dios;” Ellos no lo saben. No se dan
cuenta de eso.  Están allá  afuera engañados por Satanás  el  diablo,  haciendo su voluntad,  sus
planes,  sus licitaciones  en el  tiempo presente,  trabajando para traer el  milenio falsificado de
Satanás,  el  cual  es ‘la  bestia’  de Apocalipsis  13 y 17.  Recuerden,  Dios dijo  que Él  nos ha
revelado Su secreto.

La razón por la que ellos están esperándonos es, v 20: “Porque la creación fue sujeta a vanidad,
no voluntariamente, sino por razón de Quien la sujetó en esperanza,” Todo para probar y mostrar
que todos hemos venido de Dios.

Verso 21: “Para que la creación misma… [es por eso que las profecías hablan acerca del cambio
del medio ambiente,  el cambio de las cosas en la creación,  por los pecados colectivos  de la
humanidad a través del tiempo. Han habido ciclos buenos y malos, bendiciones y maldiciones,
porque ha sido sujeta a la “esclavitud de la corrupción”; sujeta en esperanza] … Para que la
creación misma pudiera ser librada de la esclavitud de corrupción hacia la libertad de la gloria de
los hijos de Dios.”

Espero  que  a  través  de  esta  Fiesta  de  Tabernáculos  todos  podamos  tener  una  comprensión
espiritual y entendimiento y visión de lo que Dios quiere que hagamos, y cuan grande va a ser
esto. Dice en los Proverbios que ‘sin visión la gente perece.’ Estamos hablando de visión de
Dios,  conocimiento  que  Dios  ha  “sujetado  en  esperanza.”  Nosotros  somos  parte  de  esa
esperanza. Él empezó esto con la Iglesia.

Veamos lo que Dios esta haciendo en la Iglesia justo ahora. Hermanos, todos tenemos cosas que
necesitamos  cambiar  y crecer  y vencer.  Todos tenemos cosas que necesitamos trabajar,  y la
verdad de Dios que necesitamos entender aun mas. Hermanos, aprendamos todos juntos. No hay
tal  cosa  como  llegar  al  conocimiento  completo  de  la  verdad  en  esta  vida.  Constantemente
estamos  creciendo  en  ella—constantemente.  Yo  lo  estoy,  y  mientras  lo  hago,  les  ensenó  y
ustedes lo hacen, y todos juntos estamos creciendo en gracia y conocimiento. Este es todo el
propósito de la Iglesia:



Efesios 2:8: “Porque por gracia han sido salvos a través de fe, y esta no es de ustedes mismos; es
el regalo de Dios,”
 ¿Cómo podríamos alguna vez hacer las cosas que están profetizadas que haremos sin el
Espíritu y poder de Dios?
 ¿Cómo podríamos alguna vez vencer el mal de la naturaleza humana y ser perfeccionados
a menos que fuera por el Espíritu de Dios?

Verso 9: “No de obras, para que nadie pueda jactarse. Porque somos Su hechura, creados en
Cristo Jesús hacia las buenas obras que Dios ordenó de antemano para que pudiéramos caminar
en ellas.” (vs 9-10). ¿Van a dejar que Dios
 Trabaje con ustedes
 Los moldee
 Los forme
 Los ayude
 Los fortalezca
En todo lo que hagan para calificarlos, para traerlos al conocimiento de la verdad como nunca
antes? Puede pasar.

Concerniente a los gentiles, Dios no los trajo dentro de Israel. No se preocupen, Israel no es la
suma total de lo que Dios esta haciendo. La suma total de lo que Dios está haciendo es a través
de Su Iglesia.

Verso 13: “Pero ahora en Cristo Jesús, ustedes quienes estuvieron una vez lejos son acercados
por la sangre de Cristo. Porque Él es nuestra paz, Quien ha hecho ambos uno, y ha roto el muro
intermedio de partición,” (vs 13-14). La religión del judaísmo y las religiones paganas de los
gentiles eran esos muros de partición. ¿Cómo lo hizo Cristo?

Verso 15: “Habiendo anulado en Su carne la enemistad, la ley de mandamientos contenida en los
decretos de hombres, para que en Sí mismo pudiera crear ambos en un hombre nuevo, haciendo
la paz;” Así de importante es la Iglesia, y como necesita funcionar la Iglesia, como necesita
trabajar  junta,  como  necesitan  amarse  unos  a  otros.  Eso  nos  ayuda  a  crecer  en  gracia  y
conocimiento y a vencer.

Verso 16:  “Y  para que pudiera reconciliar  ambos a Dios en un cuerpo a través de la cruz,
habiendo matado la enemistad en ella. Entonces cuando vino Él, predicó el evangelio—paz a
ustedes quienes  estaban lejos y a aquellos que  estaban cerca. Porque a través de Él tenemos
ambos  acceso  directo por  un  Espíritu  al  Padre.”  (vs  16-18)—colectivamente  ahora,  toda  la
Iglesia.  Recuerden,  Dios  no  hace  acepción  de  personas.  Todos  somos  construidos  sobre  el
fundamento de Cristo.

Verso 19: “Así entonces, ustedes ya no son mas extraños y extranjeros; sino son conciudadanos
con los santos, y son de la familia de Dios… [están en Su familia] …Están siendo construidos
sobre el  fundamento  de  los  apóstoles  y profetas,  Jesucristo  mismo siendo  la Piedra  angular
principal  en  Quien  todo  el  edificio,  siendo  conjuntamente  equipado,…”  (vs  19-21).  Todos
tenemos una parte juntos; el camino de Dios nos junta, hermanos. Es por eso que entender estas
cosas y entender el amor de Dios es tan importante.



“…está incrementándose hacia un templo santo en  el Señor; en Quien ustedes también están
siendo  juntamente  construidos  para  habitación  de  Dios  en  el Espíritu.”  (vs  21-22).  Eso  es
cumplido por la gracia de Dios.
 
Veamos aquí que en Apocalipsis 19 se proclama la relación, proclama que va a ser hecho, y
va a ser cumplido mientras estemos en el Mar de Vidrio en las nubes antes de descender a la
tierra.  Dios  no  le  ha dejado al  mundo a nadie.  Él  se  lo  va a  dar  a  Cristo  y  a  los  santos
juntamente. Vamos a trabajar juntos para traer esto.

Después que la resurrección tenga lugar y estemos en el Mar de Vidrio y el matrimonio del
Cordero tenga lugar, la cena matrimonial del Cordero tenga lugar, ese es el Nuevo Pacto con
Cristo. Este Nuevo Pacto con Cristo va a ser entre nosotros y Cristo y Dios el Padre para
 Establecer el Milenio
 Traer paz al mundo
 Reconstruir al mundo
 El entendimiento de la verdad de Dios para todo el mundo
 El cambio de la naturaleza humana de hostilidad a un corazón de carne
Para ser capaces entonces de
 Enseñar
 Predicar
 Guiar
 Dirigir
Y todo bajo Cristo. El tiempo más grande que el mundo haya visto hasta ese punto. Tendré
que decir que me imagino que la segunda resurrección va a ser más grande que esa. Solo
piensen en las cosas que Dios nos ha llamado a hacer, hermanos. Tengan esa visión.

Noten, esto es justo antes de venir a la tierra y luego seremos reyes y sacerdotes bajo Cristo,
Apocalipsis 19:1: “|Y después de estas cosas oí la fuerte voz de una gran multitud en el cielo,
diciendo, “¡Aleluya! La salvación y la gloria y el honor y el poder pertenecen al Señor nuestro
Dios. Porque verdaderos y justos son Sus juicios; y porque ha juzgado a la gran ramera, quien
corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de la mano de
ella.” Y dijeron una segunda vez, “¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.” ”
(vs 1-3).

Incluso los 24 ancianos y las 4 criaturas vivas están todos sujetos a Dios también. Ellos están
celebrando esto también. Hermanos, esto va a ser la cosa mas fantástica que alguna vez vaya a
pasar en nuestras vidas y después de la resurrección.

Verso 4: “Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y adoraron a Dios,
Quien se sienta en el trono, diciendo, “¡Amen. Aleluya!” ”  Piensen es esto, ellos han estado allá
sobre el trono de Dios por siglos y siglos de eternidad. Han visto como Dios ha desarrollado Su
plan. No entendían todas las cosas tampoco, pero ahora están viendo, y ven lo que Dios esta
haciendo. Están adorando y alabando a Dios también.

Verso 5: “Y una voz salió del trono, diciendo, “Alaben a nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos
los que le temen, ambos pequeños y grandes.” ” Que alabanza la que va a ser. Me pregunto cual
va a ser ese gran himno que vamos a estar cantando.



Verso 6: “Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como el sonido de muchas aguas, y el
sonido de truenos poderosos, diciendo,… [estos son todos los santos resucitados, parados sobre
el  Mar  de  Vidrio.  Vamos  a  decir:] …“¡Aleluya!  Porque  el Señor  Dios  Todopoderoso  ha
reinado.” Eso introduce el Reino de Dios en la tierra.

Verso  7:  “Alegrémonos  y  gritemos  con  gozo;  y  démosle  gloria;  porque  el  matrimonio  del
Cordero ha llegado,…” Luego bajamos a la tierra, destruimos los ejércitos de la ‘bestia’. El falso
profeta y la bestia son echados en el Lago de Fuego, y ese Lago de Fuego es también para
Satanás el diablo mas tarde. Luego comenzamos. Cuando estamos sobre el Mar de Vidrio en la
primera resurrección
 Recibimos nuestros nombres nuevos
 Recibimos nuestras asignaciones
 Recibimos lo que vamos a hacer
 Estamos allá para la cena matrimonial del Cordero
 Estamos allá para la dación de las recompensas
Todas esas cosas. Ahora todo esta listo. Dios lo ha preparado completamente.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado;…”
 Ahora tendremos la mente espiritual de Cristo
 Ahora tendremos los cuerpos gloriosos inmortales
 Ahora tendremos la justicia de Dios para que podamos juzgar

Recuerden, leímos antes que vamos a juzgar a los ángeles. 

“…y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la
Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en
sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.” (v 4). Solo piensen como
va a ser el mundo por 1.000 años.
 Me pregunto como va a ser cuando lleguemos al final de los 1.000 años
 Me pregunto cuanta gente entrará al Reino de Dios durante ese tiempo
 Me pregunto cuan fantástica va a ser toda la tierra sin pecado, sin engaño,
Con
 El Espíritu de Dios
 Los hijos de Dios
 El amor de Dios
 La fe de Dios
 Todas las familias creciendo juntas

— En felicidad
— En gozo
— En verdad
— En conocimiento

Eso va a ser algo tremendo.

Verso 5: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta  que los mil años fueron
completados.)…” Hay una interjección justo aquí, porque hay mas en el Plan de Dios por venir
—lo cual cubriremos en el Ultimo Gran Día.



“…Esta  es la  primera  resurrección.  Bendito  y  santo  es  aquel  que  tiene  parte  en  la  primera
resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino que serán sacerdotes de Dios y
de Cristo, y reinarán con Él mil años.” (vs 5-6). Y luego después de eso hacia la eternidad.

Hermanos, este es el trabajo de Dios, el llamado de Dios, el desenlace, la revelación del secreto
de Dios, de lo que esta haciendo. Esto es lo que el mundo no sabe. Esto es lo que el mundo no
entiende.

Efesios  1—leamos  la  oración  de  Pablo,  para  que  podamos  entender  mas.  Estoy  seguro que
cuando Pablo escribió estas palabras—aunque estaba en la cárcel, aunque tenía cadenas, aunque
temía por su vida—este es uno de los libros del Nuevo Testamento más inspiradores y gloriosos,
y lo entendemos aun más hoy. Aquí esta la oración de Pablo, y esta oración esta destinada para
nosotros hoy, especialmente para nosotros hoy, en quienes los últimos tiempos han llegado, para
que podamos entenderlo:

Efesios 1:15: “Por esta causa, yo también, después de oír de la fe en el Señor Jesús que está entre
ustedes, y el amor hacia todos los santos,” ¿Como va a ser cuando Pablo sea resucitado y vea
todo lo que fue hecho por sus epístolas? Va a ser asombroso, ciertamente.

Verso  16:  “No  ceso  de  dar  gracias  por  ustedes,  haciendo  mención  de  ustedes  en  mis
oraciones;”—y nosotros lo hacemos todos los días, hermanos. Todos oramos los unos por los
otros todos los días. Oramos por:
 Las bendiciones de Dios
 La misericordia de Dios
 El perdón de Dios
 La sanidad de Dios
 El amor de Dios
 La verdad de Dios

Todos los días. Y todos los días vemos realmente como al crecer y vencer, sin la dirección de
Dios no sabemos que camino coger.

Aquí esta lo que Dios quiere que hagamos, y esto es lo que vamos a ayudarle a Cristo a hacer al
mundo—a todo hombre, mujer y niño—durante todo el Milenio.

Verso 17: “Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, pueda darles el espíritu
de sabiduría y revelación en el conocimiento de Él.” Esto es lo que necesitamos ahora. Dejemos
que la Palabra de Dios sea capaz de revelarnos aun más y más. Como dijo David en el Salmo
119:18—‘abre mis ojos para que pueda ver cosas maravillosas de tu ley.’ Que también veamos y
entendamos cosas maravillosas de la Palabra de Dios,  el  Nuevo Testamento,  las palabras de
Cristo, y las inspiradoras letras personales de Dios el Padre y Jesucristo a nosotros a través de los
apóstoles.

Verso 18: “Y puedan los ojos de su mente ser iluminados para que puedan comprender cual es la
esperanza de Su llamado, y cuál es la riqueza de la gloria de Su herencia en los santos, y cuál
es la excesiva grandeza de Su poder hacia nosotros que creemos, de acuerdo al trabajo interno
de Su enorme poder,” (vs 18-19). Eso es lo que Dios quiere para nosotros.

Hermanos, ¡que llamado! Que cosa fantástica. Es grandísimo. Todo regresa a Cristo:



Verso 20: “El cual Él forjó en Cristo, cuando lo levantó de los muertos, y lo colocó a Su mano
derecha en los  lugares celestiales, muy por encima  de todo principado y autoridad y poder y
señorío, y de todo nombre que es nombrado—no solo en este siglo, sino también en el siglo por
venir;” (vs 20-21).

Verso 22: “Porque Él ha subordinado todas las cosas bajó Sus pies, y le ha dado ser cabeza sobre
todas las cosas a la iglesia, la cuál es Su cuerpo—la plenitud de Él Quien llena todas las cosas en
todo.” (vs 22-23).

Hermanos,  así  es como el Milenio va a producir  un fruto grande y abrumador.  Dios nos ha
llamado  para  tener  una  parte  fantástica  en  eso.  Este  es  el  significado  de  la  Fiesta  de
Tabernáculos.
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